

## 2\_Anerkennungen

### Würdigung der Jury:

Die verbesserte Ausstattung und Neustrukturierung in der Brandbekämpfung erfordern landesweit den Bau von neuen Feuerwehrgebäuden. Den Verfassern ist es gelungen, diese Bauaufgabe in überzeugender Weise in einem Holzbauwerk umzusetzen, das sowohl die gestiegenen technischen Anforderungen als auch die kulturellen Ansprüche und Aufgaben einer Freiwilligen Feuerwehr in identitätsstiftender Weise verbindet. Insbesondere die klare Gliederung des Baukörpers mit seiner mehrschichtigen Gebäudehülle, die baukonstruktive Prägnanz mit vorbildlicher Detailsprägung und die disziplinierte Umsetzung mit den dominierenden Materialien Weißtanne und Glas wurden lobend besprochen. Weiterhin ist das passive Energiekonzept des Gebäudes zu erwähnen.

### Feuerwehrgerätehaus in Frickingen

#### Architekten:

Manfred Fetscher  
Illmensee

#### Tragwerksplaner:

merz, kaufmann & partner  
A- Dornbirn

#### Bauherr:

Gemeinde Frickingen  
vertr.d.Herrn Bgm. Böttinger

